
 

 

 

 

「県道8号線沿いの樹木が生い茂っていて走っている

車が見えづらいです。このままだと道路を渡るとき危

ないので、樹木の伐採をしてほしい！」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「藤ヶ谷新田の市が管理している道路が崩れています。 

畑に落ちる車もいてかなり危ない！ 

道路を補修してほしい！」 

 

 

第 1回 
 

柏市の道路維持補修室に

陳情を報告し、補修しても

らうようにお願いをしまし

た。 

～その結果～ 

１０月以降に補修されるこ

とに決まりました。 

補修されるまで道路は現

状のままですので、ご利用

される方はお気をつけて

ご利用ください。 

 

中田学の新コーナー！ 

「おねがい！マナブくん」 

今月号から連載開始！！ 千葉県庁の県土整備部に陳情を報

告し、伐採してもらうようにお願いを

しました。 

～その結果～ 

①今年度中に歩道部分と道路側面

部分の伐採 

②来年度中に上部分の伐採 

が実行されることに決まりました。 

上部分の実行には道路の通行止め

や作業車などに費用が掛かるため、

来年度に持ち越しになりました。 

来年度（H28.4～H29.3）の実行で作

業完了となりますので今しばらくお

待ちください。 

 


